
ふるさと大使に関するアンケート結果報告書 

1 アンケート概要 

（１）目的 

  市の知名度向上やイメージアップのために、市出身者などゆかりのある人を任命する

「しろいふるさと大使」の新規メンバーの追加を検討するにあたり、市民の意見を聴取

するため。 

（２）対象 

  eモニター ２９３名 

（３）回収数 

  ２１１件（回収率 ７２．０％） 

（４）調査時期 

  令和５年７月２４日（月）～令和５年８月６日（日） 

※その他意見の類似意見は代表的な意見にまとめています。 

２ アンケート 

Q1 あなたは「しろいふるさと大使」を知っていますか。 

【全体】n=211 

 

 

Q2 Q1 で「１人以上大使を知っている」と回答した方に伺います。あなたが知っている大

使を全て選んでください 

【全体】n=102 

 



Q3 現大使以外で、大使にふさわしい白井市ゆかりの有名人を選んでください。選択肢に

ない場合は、その他に入力してください。 

【全体】n=211 

 

【その他】17 件 

・じねんじゃー 

・挙げられた方は注目度が決して高くなく、ネットへの露出も皆無に近いです。 

・荒井雄貴(お笑い芸人) 

・白井市に貢献している人 

・しろいモルッククラブ 

・長野さん テルマエロマエ 

・兵働 昭弘 元プロサッカー選手 

・その他の選択肢の方々が誰か分からないので判断出来ません。 

・ホリ、イワイガワ 

・相葉雅紀さん 

・澤圭太 

・いない 

・もっと身近でわかる方 

・村上巖（ピアニスト） 

・白井市の有名人が分かりません 

・梨 

・武 豊 

 

 

 

 

 

 



Q4 あなたは、大使が歌やお笑いを披露する「しろいふるさと大使ライブ」を知っていま

すか。 

【全体】n=211 

 

 

Q5 Q4 で「行ったことがある」と回答した方に伺います。入場料（500 円）についてあて

はまるものを選んでください。 

【全体】n=211 

 

 

Q6 Q4 で「知っているが、行ったことはない」と回答した方に伺います。行ったことがな

い理由について、あてはまるものを選んでください。 

【全体】n=109 

 

【その他】4件 

・ホリさんなどのお笑いは興味があるけれども、ほかの方の演歌は興味がないので 

・お笑いに興味がないから 

・足が無いから 

・人混みが苦手 

 

 

 

 



Q7 Q4 で「知らない」と回答した方に伺います。「しろいふるさと大使ライブ」に行きた

いと思いますか。 

【全体】n=77 

 

 

Q8 Q7 で「行きたい」と回答した理由について記入してください。 

【全体】n=36 

・出演者によります 

・ふるさと大使の魅力を確認したい 

・他では見れないほど近くで見れそうだから 

・何をやるか次第ですが興味はあります。 

・純烈なら行きたい。 

・白井市の歴史、特徴、魅力などの知識保有割合を知りたい 

・テレビで見たことあるひとだったから 

・ふるさと大使を知りたいし、おもしろそう。 

・白井市の盛り上がる数少ないイベントだから 

・有名人だったら行きたい 

・なんとなく 

・この街に引っ越してきて、白井市がとても好きになったので、白井のことでたくさんの事

に関わったり 参加したいと思ったから 

・もっと白井市を知りたいから 

・一年ほど前に東京から千葉へ転入して来ましたがコロナの影響でイベントなどに行けな

かったから 

・知っている人なら…、時間があれば行きたい。 

・現大使すら知らないので機会画あれば 

・活動内容やメッセージを聞きたい 

・出身者を応援したい 

・知らなかったのでどのように開催されているか知りたい 

・知らないのは勿体ないから 

・雰囲気が気になる！ 

・一度は体験したい。 

・情報収集 

・他市から引っ越して来て、4年目になります。まだまだ白井市のことを知らないので、白



井市が好きになり、長くすみたいと思っているので、これから沢山体験したりチャレンジし

たいと思ったからです。 

・どんな活動か知りたい。 

 

Q9 Q7 で「行きたくない」と回答した理由について記入してください。 

【全体】n=41 

・特に魅力を感じないので。 

・テレビでお笑いを見るので充分だから 

・こられる人によるかな。 なんとなく面白くなさそう。 

・行事の主旨がわからない 

・お任せします。 

・大使がどなたかも知らないのと、特に魅力的なイベントにも思えないため 

・趣味嗜好に合わないため 

・興味がない 

・関心ないから。出かけることが、コロナ以降面倒になった。 

・知らない人なので。 

・他のイベントに比べて何が魅力なのか分からないため 

・誰が大使なのかが分からないため、芸能への興味が薄いため 

・集まらなさそう。町おこしに役所は後ろ向きなイメージ 

・好きなジャンルとは限らないので。 

・お笑いを見ないから 

・興味がある有名人が参加しないから 

・大使であってもその人に興味があるとは限らないから 

・何を行っているかわからないので、時間を費やしてよいか判断出来ない 

・場所による。白井市位交通手段が無い場所。 車？高齢者に運転？ 自力で動ける人優先 

・人混みが苦手だから 

・それほど楽しそうなイベントのイメージがないため 

・興味のある内容なら行ってみたいが、つまらなければ行く時間がもったいない 

・歌は良いがお笑いは興味がない 

・会いたい人がいない。  ほり君なら行ってもいいかな～ 

・ふるさと大使がお笑い芸人である必要がないし文化人でもオリンピック選手でも競馬の

騎手でも良いのでは。 

 

 

 

 



【年齢】              【性別】 

 


